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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 18.10.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Zusammenhang des Baus der Multifunktionsarena mussten 270 Bäume gefällt werden. In der 

Beantwortung der Anfrage von Herrn Kordon in der Drucksache 0316/15 äußerten Sie sich zu den 

Nachpflanzungen, wie folgt: 

„Die Ersatzpflanzungen werden nach Fertigstellung der baulichen Anlagen für die 

Multifunktionsarena, also nicht vor Herbst 2016 gepflanzt, ggf. bei Fertigstellung 

geschlossener Abschnitte auch früher.“ 

 

Derzeit ist unklar, inwiefern dies bereits realisiert wurde.  

 

Ich bitte daher um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Sind die Ersatzpflanzungen gemäß der entsprechenden Maßgaben inzwischen realisiert 

worden? 

 

2. Wo wurden sie realisiert? 

 

 

 

21.09.2017, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Walsmann, Fraktion CDU 
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